

Intervention en commission Développement Régional

Je suis intervenu jeudi dernier en commission du Développement régional au sujet de la position du Parlement européen sur le 6^{ème} rapport de cohésion. Ce rapport important porte sur les résultats de la politique de cohésion et sur les perspectives d'avenir pour une mise en œuvre plus efficace des fonds européens.

Comme mon collègue rapporteur, j'ai appelé à une simplification des procédures afin de lutter contre la surcharge administrative à laquelle doivent faire face les PME et les collectivités locales qui prétendent à des fonds européens.

J'ai également pu rappeler mon combat pour qu'une solution durable soit trouvée au problème des impayés qui nuit grandement à la crédibilité de l'Union européenne. Les porteurs de projets peuvent en effet se trouver confrontés à de graves difficultés, dès lors que les crédits de paiement ne correspondent pas aux crédits d'engagement.

Vous pouvez retrouver l'intégralité de mon intervention dans la vidéo ci-dessous.

http://marcjoulaud.eu/wp-content/uploads/2015/03/Intervention_REGI_26-02-15.mp4